

## Plan de Gobierno – Representación Estudiantil

Biografía:

Mi nombre es **Raquel Sofía Agudelo Perilla**, estudiante de cuarto semestre, donde actualmente ejerzo como representante estudiantil ante la facultad. En el ámbito político y social, me desempeño como Consejera Municipal de Juventudes de Aguazul, Casanare, cargo en el que también tengo el honor de ser presidenta.

Me caracterizo por ser una persona comprometida, con liderazgo y vocación de servicio, cualidades que me han permitido trabajar de manera cercana con la comunidad y que hoy quiero poner al servicio de todos los estudiantes de la Fundación Universitaria Juan de Castellanos.

### **Mi Propósito:**

Quiero postularme como representante porque creo profundamente en el valor de cada estudiante de la JDC. Mi propósito es ser una voz cercana, que escuche, acompañe y gestione acciones reales para que nuestra vida universitaria sea más justa, inclusiva y motivadora.

Plan de trabajo:

### **1. Emprendimiento:**

Mi compromiso es abrir más espacios para que los estudiantes emprendedores puedan mostrar y vender sus productos, no solo dentro de la JDC, sino también en ferias con otras universidades y medios de comunicación que les den visibilidad que ellos se merecen.

Cada emprendimiento es también una historia de esfuerzo y esperanza, y quiero que sea reconocido.

### **2. Reconocer y motivar el esfuerzo académico:**

El estudio requiere no solo esfuerzo, sino también motivación. Muchas veces nuestros compañeros trabajan en silencio, con disciplina y dedicación, sin que su entrega sea visibilizada. **Por ello, propongo implementar un espacio de reconocimiento público a los mejores estudiantes de cada facultad, resaltando su compromiso con el aprendizaje.**

Este reconocimiento será sencillo pero significativo, pensado no como una competencia, sino como una forma de valorar y agradecer el esfuerzo académico. Su propósito es motivar a quienes reciben el reconocimiento a continuar dando lo mejor de sí, al tiempo que inspira a otros estudiantes a seguir este ejemplo de dedicación y constancia.

Con esta iniciativa se busca fortalecer el sentido de pertenencia, promover la excelencia académica y crear una cultura en la que el estudio sea visto no solo como una responsabilidad, sino también como un motivo de orgullo compartido.

### **3. Accesibilidad en la Semana Científica:**

Sabemos lo difícil que puede ser para muchos de nosotros pagar ciertos costos. La Semana Científica es una oportunidad maravillosa, pero debería ser más Económica. Propondré que se revisen los precios y que se adapten a la realidad de nuestros estudiantes, especialmente en programas con tantos compañeros como Trabajo Social.

La economía no debe ser un obstáculo para aprender y crecer como trabajadores sociales.

### **4. Alimentación justa y saludable:**

La universidad también se vive en las cafeterías. Son espacios donde reímos, compartimos y cargamos energía para seguir con las clases. Por eso quiero gestionar menús más económicos, saludables y variados, incluyendo alimentos naturales y opciones vegetarianas. Porque todos merecemos sentirnos incluidos, cuidar nuestra salud y disfrutar de un buen momento mientras estudiamos.

### **5. Bienestar e inclusión:**

Quiero que todos los estudiantes sientan que tienen una voz y un lugar en esta universidad. Por eso propondré crear espacios de escucha (virtuales y presenciales) para conocer las necesidades de cada facultad, y promover actividades recreativas, culturales y de integración.

La inclusión no es un discurso, es una práctica de cada día.

### **6. Deporte para todos:**

Gestionar mejoras en los escenarios deportivos, especialmente en las canchas de pasto, y buscar la dotación de implementos básicos para que nuestros equipos puedan entrenar y representarnos con las mejores condiciones.

Impulsar torneos interfacultades, porque el deporte también es un espacio para encontrarnos, compartir y crecer juntos como comunidad.

Reconocer y destacar a nuestros deportistas, en especial a los equipos de fútbol sala, que siempre llevan en alto el nombre de nuestra institución con su entrega y resultados. Ellos merecen que su esfuerzo sea visible y valorado.

### **7. Cultura y arte con identidad:**

La universidad no solo es estudio: también es música, danza, teatro, fotografía, Propongo crear más espacios para que nuestros artistas puedan mostrar su talento y organizar un Festival Cultural JDC, donde celebremos nuestra diversidad y creatividad.

El arte también construye comunidad y nos recuerda que somos mucho más que libros y tareas.

**Mi compromiso en caso de ser elegida:**

Si llego a ganar, me comprometo a trabajar con responsabilidad, transparencia y dedicación. Mi propósito es representar con respeto y compromiso a cada estudiante, escuchando sus voces y gestionando las iniciativas que fortalezcan nuestro bienestar, la participación y el sentido de comunidad.

Este no será un logro personal, sino un espacio colectivo donde juntos construiremos cambios reales, siempre poniendo como prioridad las necesidades de los estudiantes y el crecimiento de nuestra universidad.